

Forums pour les joueurs

Accro au casino en ligne

Par MrDeterminer Posté le 21/05/2021 à 16h26

Bonjour, je vous écris car j'ai besoin d'aide.

Depuis 2 ans je joue au casino en ligne, sa a commencé par des petites sommes 20/30euros. Puis depuis 5/6 mois j'ai commencer à déposer plus (souvent la totalité de mon salaire) pour pouvoir parier des 2/5euros à chaque spin. J'ai eu gros gain qui m'a matrixer et j'ai tout reperdu. J'ai voulu me refaire en voulant regagner mes pertes une très mauvaise idée. Depuis je n'arrive plus a m'arrêter j'y pense tout le temps je jouait même au boulot, j'ai essayer plusieurs fois de m'arrêter en me bannissant des sites mais en vain je trouve toujours une solution pour jouer. J'ai honte dans parler à mes proches car je leur ai dit que j'avais eu des gains mais pas que j'avais tout reperdu, j'ai contracter dès crédit à la consommation pour me remettre dans le vert pour payer mes dépense du mois (crédit voiture, téléphone, abonnement) mais j'ai joué la totalité des crédits, j'en ai deux pour un total de 3000e. Chaque mois c'est pareil, j'en ai marre je me dit que j'ai la santé mais bon... J'écris ceci car j'ai besoins de me confier avec ce poste car là j'en ai gros sur la patate et sa commence a me ronger.

1 réponse

zbraaa48 - 25/05/2021 à 11h10

Bonjour MrDeterminer,

J'ai lu ton message, nous avons des profils similaire !

Je joue depuis moins de temps, 9 mois enfin j'ai arrêté depuis 1 semaine...

Pourquoi as tu commencer a jouer au casino ?

Tu dis que tu as gagné un gros gain ! Combien ? As tu pu le retirer ? Pourquoi tu continues de jouer ? Te refaire ?

Enfaite mes questions ne sont pas hasardeuses...

Les casinos en ligne ou même terrestres sont des entreprises, le but d'une entreprise c'est quoi ? Faire du bénéfice sur ces clients... On ne peux pas les blâmer pour ca..

Par contre dans le manière de faire c'est pas jolie... Ils procèdent toujours de la même manière c'est a dire te proposer des bonus et mettre l'algorithme de ton côté dans un premier temps...

Puis vient le cadeau empoisonné, le fameux gros gain c'est celui la qui va être décisif... Quelqu'un qui n'a pas de tempérament addictif et qui n'a pas vécu de problèmes particuliers (récent ou non) prendra son Gain et partira, enfin dans la théorie parce que dans la pratique les casinos en ligne t'impose souvent des plafond de retrait et un temps de retrait également histoire de te pousser a jouer de nouveau encore et encore...

Si tu veux t'en sortir, la premiere chose a faire c'est d'accepter que tu ne pourras pas te refaire et faire le deuil de l'argent perdu... C'est pas facile mais pour te donner un exemple frappant j'ai perdu 10 000 euros en 9 mois. Te l'écrire me fait de la peine mais je l'accepte.

Ensuite il faut comprendre ce qui ta poussé a jouer encore et toujours plus (parce que jouer pour te refaire c'est une chose mais au départ tu n'avais pas besoin de te refaire)

Une chose également a faire c'est de mettre une multitudes de moyens en place pour lutter quand tu as envie de jouer, je te donne les miens :

- je me fais suivre par des professionnels qui m'aide a comprendre pourquoi j'ai eu cette addiction
- j'ai parler avec mes proches je leur est dis pour les gains et les pertes
- je me suis desinscrit de tout les casinos en ligne ou j'étais
- j'ai pris une feuille en écrivant les points positifs et négatifs a jouer au casino
- j'ai bloqué mes moyens de paiement j'ai désormais que de l'espece sur moi au compte goutte selon mes besoins...

Voilà quelques exemple... Bon courage a toi !